
Mikrokredite

heitsministerin Françoise Hetto-
Gaaschan:"DerMikrokredit ist ein
grofsartiges Mittel. Es freut mich
deshalb, Ihnen mitzuteilen, dass
dieses Thema nun auch für Luxem-
burg konkret wird."

Baldauchin
Luxemburg?
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G eht es um die Gründung
eines Unternehmens,
spielt natürlich das Fi-
nanzielle eine wesentli-

che Rolle. Dieses Thema beschâf-
tigt auch die FFCEL (Fédération
des Femmes Cheffes d'Entreprise
du Luxembourg) sowiedie FEALU
(Female Entrepreneurship Ambas-
sadors Luxembourg), die sich stân-
digdafür einsetzen, den Unterneh-

• , mergeist beijungen Frauen amAn-
fang ihrer Karriere oder bereits bei
Schülerinnen zuwecken.

Elf "Femmes Ambassadrices"
Seit über zwei Jahren setzen sich
elf Unternehmenschefinnen, ver-
einigt innerhalb der FEALU,für die
Fôrderung des weiblichen Unter-
nehmertums ein. Anlâsslich der
Erneuerung ihres Mandats traten
die elf ,,Ambassadricesde l'Entre-
preunariat" sowie von Seiten der
FFCEL (Fédération des Femmes
Cheffes d'Entreprise du Luxem-
bourg), die Prâsidentin Christian-
ne Wickler und die Vize-Prâsiden-
tin Béatrice Martin vor die Presse,
um erneut auf ihre Tiitigkeit auf-
merksam zumachen.

.Das Thema wird konkret"
Den wohl interessantesten Punkt
der Zusammenkunft schnitt aber
als Gastrednerin Chancengleich-

Bedarf auch im GroRherzogtum
TizamaTelou,Verantwortliche des
FEALU-Vorstandes, ging bezüg-
lich der Unternehmensgründung
und desMikrodarlehens weiter ins
Detail: "Es gibt finanzielle Hilfen
für künftige Unternehmenslei-
ter(innen), jedoch reichen diese
hâufignicht aus.Frauen dazuzuer-
mutigen, ein Unternehmen zu
gründen, ist die eine Sache, aber
woher sollen die finanziellen Mit- .
tel kommen? Dabei kônnen wir
nicht helfen. Es gibt demnach ei-
nen reellen Bedarf, Kleinkredite
nicht nur in Entwicklungslândem
zu errnôglichen, sondern auch hier
in Luxemburg.Übrigensgibt esvie-
le europiiische Lânder, in denen es
dieses Angebot bereits gibt, etwa
Frankreich",

"Wir befinden uns derzeit noch
auf einer Baustelle", betonte die
Ministerin.

Nach einer ersten Verhandlung
gehe es nun beispielsweise darum,
Banken zu finden oder konkrete
Kriterien festzulegen. "Es ist zu
früh, um weitere Details zu geben,
aber es ist machbar. Eine weitere
Versammlung ist für kommende
Wochegeplant".•


